SILENT WALK 18 SEPT. 2025 LAUSANNE

Chers amis

Pendant mes vacances au cœur de la Norvège, où je me suis retiré loin du quotidien, je n'avais pas l'intention de vous envoyer un autre e-mail, et je vous prie de m'excuser pour cette surcharge de votre boîte mail, mais j'ai reçu aujourd'hui de nouvelles informations.

- 1. J'ai appris que le stand de l'association « Chrétiens unis pour Israël » à Neuchâtel a été vandalisé. Il s'agit désormais d'attaques directes contre les chrétiens.
- 2. De très chers amis au sein de la CILV m'ont fait part de leur peur et de leur consternation face à cette haine. « C'est l'enfer », m'a dit une amie.
- 3. Le 6 septembre, une nouvelle manifestation défilera dans les rues de Lausanne. À chaque nouvelle manifestation, la violence des appels au rejet des Juifs et d'Israël s'intensifie.
- 4. Cette propagande est diffusée dans les écoles et sur les campus par des enseignants dans leurs discours ou sur leurs profils
- WhatsApp/statuts ou leurs publications Instagram.
- 5. Dimanche, j'ai visité une grande église en Norvège : on y trouve des sapins en soutien aux otages, des photos des otages israéliens sont accrochées au mur, chaque semaine, des prières sont dites pour les communautés juives, pour Israël et pour les prochaines élections norvégiennes, afin que Dieu intervienne. Les pasteurs prient pour les responsables politiques de la ville, qu'ils ont également invités à une

Ab 18.15 Uhr

Besammlung und Kontakte knüpfen Église Saint-Laurent Lausanne

18.30 Uhr

Marsch durch Lausanne begleitet von israelischer Musik

19.45 Uhr

Abschliessende Worte

20.00 Uhr

Ende

Fahnen, Transparente und Banner erlaubt. Der Anlass ist bewilligt und polizeilich geschützt.

soirée de conférences géopolitiques données par Hananiya Naftali. Cela me touche... Quel exemple pour nous...

Chers amis, le temps presse.

Je pense à ce que mon grand-père a écrit en 1933, lorsqu'il a vu le pire arriver en Europe (voir « Un carnet vert »).

Beaucoup, comme lui, ont eu le courage de se lever et de prendre des risques pour la prunelle des yeux de l'Éternel. D'autres ont préféré se taire et faire des compromis, par peur, neutralité, ignorance, orgueil, lâcheté et commodité.

Je me permets donc de lancer un nouvel appel à la mobilisation de votre communauté juive locale pour Souccot. Inscrivez-vous dès que possible (voir e-mail du 18 août).

Le lundi 18 août 2025, à 9 h, Zbinden Luc <<u>zbindenluc@gmail.com</u> > a écrit :

Je souhaite vous présenter (ou vous rappeler) deux initiatives, dont la première est directement soutenue par l'équipe IWS Romandie. Compte tenu de la situation dramatique dans laquelle se trouvent les communautés juives de notre pays en raison d'une résurgence historique de l'antisémitisme, et indépendamment des positions ou convictions politiques, il est opportun que nous nous mobilisions

1. à titre individuel ou en petits groupes au projet Souccot : alors que certains d'entre nous participent plus ou moins régulièrement aux offices de la CILV, c'est pour d'autres l'occasion de découvrir cette communauté à l'occasion de cette fête importante (voir document cijoint).

2. mais surtout en grand nombre (amis, famille, communautés et paroisses) à la Silent Walk le 18 septembre. Veuillez transmettre cet appel important à votre entourage et rejoignez-nous.

Cordialement

Luc Zbinden

PS: Projet Souccot: veuillez lire attentivement la note rouge dans le petit document Word.

Pour la Silent Walk le 18 septembre 2025 à Lausanne :

Mobilisez vos amis, vos groupes de jeunes, vos communautés, rassemblez vos connaissances, réunissez autant de personnes que possible pour ces événements.

Que la Silent Walk soit une démonstration nationale de force, visible.

Venez à 5, 10, 50 ou 100!

Nous ne pouvons pas rester silencieux et inactifs.

La situation est grave, historiquement grave.

Cordialement

Luc Zbinden

PS: N'hésitez pas à transmettre ce message.

Souccot 2025

La'alot oulevarekh (לעלות ולברך)

Monter et bénir

Contexte:

Antisémitisme croissant (près de 90 % en 2024) : graffitis, manifestations, climat général d'hostilité Épuisement d'une communauté victime de harcèlement, incomprise et peu/pas toujours soutenue par les citoyens et les autorités.

Exemples actuels:

Juin, tournoi de tennis en Suisse romande : un joueur qualifie les Juifs de « race sale ». Silence des arbitres et des officiels.

Juin, Bienne : deux élèves juives sont insultées, menacées de croix gammées et de « Heil Hitler ».

27 juin, Lausanne : manifestation écoféministe : les slogans des participants ? « À bas l'État, les Juifs et les

fascistes! » Une automobiliste est agressée puis insultée : « À bas toi, sale Juive! »

Objectif

Anticiper les paroles du prophète Zacharie

Zacharie 14:16

Alors tous ceux qui resteront des nations qui sont venues contre Jérusalem monteront chaque année pour se prosterner devant le roi, le Seigneur des armées, et pour célébrer la fête des Tabernacles.

La fête des Tabernacles ou Souccot est une fête juive unique au cours de laquelle les nations sont invitées à venir à Jérusalem pour adorer le Seigneur pendant ce « temps fixé ». (Nombres 29:12-35, 2 Chroniques 6:32-33, Ésaïe 56:7)

On peut également comprendre « monter » au sens large comme le fait de se montrer solidaire du peuple de Dieu et d'établir un lien avec la ville dans laquelle le Messie régnera. En d'autres termes : que les nations se réconcilient avec le peuple d'Israël.

Le mot « bénir » signifie en hébreu « fléchir le genou », « honorer » et « rendre hommage ». Cette attitude du cœur est la continuation et la mise en pratique de la promesse de Genèse 12:3.

Une invitation à nous mobiliser à l'occasion de cette fête si importante pour manifester notre amour, notre soutien et notre solidarité à la CILV (Communauté israélite de Lausanne et du Canton de Vaud) ou à toute autre communauté juive locale.

Veuillez vivre ce moment dans un esprit de service et d'humilité et éviter toute déclaration qui pourrait être interprétée comme une forme d'évangélisation. Si vous souhaitez exprimer votre solidarité par une lettre ou un cadeau symbolique, veuillez informer le secrétaire général de votre initiative. Venez simplement avec un cœur humble, joyeux, respectueux et encourageant!

Dates: du 6 au 15 octobre 2025

Lieu: CILV, Lausanne

Veuillez contacter le CILV (adresse e-mail du secrétariat du CILV : secretaire.general@cilv.ch) pour signaler votre participation et/ou celle de votre petit groupe d'accompagnement à l'ensemble ou à la deuxième partie du service religieux du matin.

Horaires des services religieux ouverts aux visiteurs dans la synagogue :

Lundi 6 octobre: 18h30

Mardi 7 octobre : 9h30 (merci d'arriver plutôt vers 10h30) et 18h30 Mercredi 8 octobre : 9h30 (merci d'arriver plutôt vers 10h30)

Veuillez indiquer le nombre et les noms des participants et apporter vos pièces d'identité.

Shalom, cordialement

L. Zbinden